
2023年8月31日（木）  晴  第8回例会 親睦例会
第2062回例会 ～会員増強・新クラブ結成推進月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会 村上学　親睦活動委員長：

会長挨拶

出席率 65.08％

会員69名　出席41名  （出席計算人数56名）

出席報告 福岡逸人 出席委員

数年ぶりの親睦例会楽しみです。
本日は親睦委員会の皆さんにお世話になります。
最近ワクワクすることが多く毎日充実しています。
先日は岡部君にお世話になりました。
本日は親睦委員会の皆様お世話になります。
毎日暑いでーす。皆様元気にされてますか？
一昨日熊野の花火を見に行って来ました！素晴らしい花火のド迫力に
感動しました。今まで見た中ではNo.1でした。以前本多さんのお父さん
からぜひ一度見に行ってください。と言われており、やっと実現しました。
本多さんのお父さんありがとうございました。
数年ぶりの親睦例会楽しみです。
本日の例会よろしくお願い致します。

ニコボックス 福岡逸人 ニコボックス委員
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萩原　孝則さん

田中　　宏さん

長瀬憲八郎さん
松波　恒彦さん

野﨑　洋二さん
花井芳太朗さん

福岡　逸人さん　杉江　建亮さん　岡部　光邦さん　西川　徹也さん
鈴木　淑久さん　長谷川　隆さん　安井　友康さん　湯澤　勇生さん
大嶽　達郎さん　梅村　昌孝さん　山口　哲司さん　湯澤　信雄さん
関谷　俊征さん　長坂　邦雄さん　渡辺喜代彦さん　伊藤　　豪さん
岩本　成郎さん　本多　誠之さん　千秋　季賴さん　親睦活動委員会一同

　皆さん、こんばんは。本日は4年ぶりに制限のな
い、 夏の夜例会です。大いに食べて飲んで、楽しく
過ごしましょう。神宮の話は、鎌倉時代、室町時代
と来ました。今回は安土桃山時代の神宮について
ご紹介をしたいと思います。 
　安土桃山時代といえば、なんといっても三英傑
ですね。現在のNHK大河ドラマは家康公が主人公
ですが、日本人に一番人気がある武将は、 織田信
長だそうです。今回の大河ドラマでは、岡田准一さんが演じていました。
これまでも色々な俳優さんが演じてこれられましたが、最近話題になっ
た信長公といえば、木村拓哉さんがレジェンドアンドバタフライという
映画で演じた信長公ではないでしょうか?ご存じの方も多いと思いま
すが、木村拓哉さんはこの映画のヒット祈願のために、熱田神宮へお参
りに来られました。 
　一度目は映画のヒット祈願で参拝され、メディアでも大きく取り上げ
られましたので、皆様もご記憶にあると思います。実は、映画のヒットの
御礼として、木村さんはもう一回、お参りに来てくださっていて、その際
には、映画で使った刀を奉納してくださいました。 
　熱田神宮は、ご神体が草薙御剣ということで、古来から多くの刀剣が
奉納されており、現在450振以上の刀剣を所蔵、国宝・重要文化財に
指定されている刀剣は20振あります。木村さんも、これに倣ったのかも
しれません。しかし、これまで奉納された刀剣と比べると、歴史的価値と
いう点では、ちょっと違うのかなと思います。
　熱田神宮では、これまでも刀剣展を開くと、その刀剣を目当てに、 多
くの拝観者がお見えになります。2年前には刀剣専門の展示館剣の宝
庫「草薙館」もオープンしました。年間パスポートも新たに用意をしまし
たので、是非お越しいただけるとありがたいです。 
　さて、信長公と熱田神宮とのかかわりは、なんといっても桶狭間の戦
いでしょう。 熱田神宮で戦勝祈願をし、 戦の勝利により信長塀を奉納
された話は、よく知られていると思います。実は、私の先祖、時の大宮司
千秋季忠が、桶狭間の戦いに従軍し、そこで命を落としています。それ
以前も、これまでお話ししてきた通り、大宮司家は武家とのつながりが
ありましたので、古来より、熱田大宮司は戦に出る機会があったようで
すが、桶狭間の戦いで季忠が亡くなったことから、 「以降は、大宮司家
は戦に出てはならない」ということを、信長公から命じられた、とのこと
です。信長公が命じてくださったので、以降、千秋家の者が戦いに出る
ことがなくなり、今日まで千秋家が大宮司家として続いたのかもしれま
せん。 
　次回以降は、秀吉公・家康公と熱田神宮の関わりを順にお話しして
いこうと思います。以上で、会長挨拶を終わります。 

9/7（木）　　例会　12：30～　ヒルトン4F「竹の間」
　　　　　　　　　13：40～　長期ビジョン委員会　4F「梅の間」
　　　　　　同日　19：00～受付　19：30～　RAC例会　
　　　　　　ウインクあいち1003　担当：渡邉将之さん、岡部光邦さん
9/11（月）　  お月見例会　受付17：00～　例会17：30～
　　　　　　　　　西鉄グランドホテル2F　会費：12,000円
9/14（木）　  ガバナー補佐訪問
　　　　　　 懇談会　11：30～12：10　ヒルトン4F「梅の間」
　　　　　　 例会　　12：30～13：30ヒルトン4F「竹の間」
　　　　　　 第2回クラブアッセンブリー13：40～ヒルトン4F「桜の間」
　　　　　　 クラブアッセンブリー後第3回理事会　
　　　　　　 ※クラブ計画書ご持参願います
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会長のテーマ
「より楽しく、誇りある瑞穂ロータリークラブ」
～明るい未来に向けて、希望を生み出そう～

千秋季賴会長

委員会・同好会報告

　9月11日（月）福岡西RCとの親睦合同お月見例会が行われま
す。ゴルフご参加の方は改めてご案内を差し上げます。また、久し
ぶりのお月見例会ですので全員よりニコボックスをお一人3,000
円ずつ徴収させていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

親睦活動委員会

ゴルフ部会

荘川高原カントリー倶楽部にて第438回ゴルフ部会が開催されま
した。

ゴルフ部会8月度（438回） 開催日:8月21日(月)
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ネット氏名
優勝　堀　　慎治さん

2位　今川　知也さん

3位　泉　　憲一さん



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週

■今　　週
卓話者：名古屋城調査研究センター 主査 原史彦さん
テーマ：熱田浜御殿の歴史
時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

9月7日（木）

時　間：12:30～13:30
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹の間」

9月14日（木）ガバナー補佐訪問

時　間：17:30（受付）18:00開始
場　所：ヒルトン名古屋5F「銀扇の間」

9月21日（木）リスペクト例会

懇親会

　皆さん、こんばんは。今日は久しぶりの親睦例会です。今日はたくさん飲
んで、たくさん飲んでください。親睦委員会の皆様お疲れ様です。会員の皆
様の益々のご健康と、ご多幸を祈念して、そして瑞穂RCの益々の発展祈念
しまして乾杯いたします。乾杯！！

乾杯の挨拶：梅村昌孝 直前会長

　４年ぶりの親睦例会となり、楽しい時
間をありがとうございました。先ずは、
親睦活動委員会の皆様、設営ありがと
うございました。楽しい時間は早いもの
で、もう閉会の時間となりました。
　アコーディオン奏者の吉岡“Ree”りさ
さん、大変お美しくて、プロフィール写
真より本物の方がさらに上回っているの
は、珍しいことだと思います。個人的には吉岡里帆ちゃんの方が好みです
けれど・・・
　皆様、久屋大通公園の名古屋の一等地での開催ですが、どなたもガラ
ス越しの景色をご覧になってないような、気がいたします。その代わりに、
岡部さんと本多さんは吉岡さんの演奏中、網タイツをガン見されていたこ
とが印象的でございました。
　来期もさらに楽しい企画をお願い申し上げて、閉会の挨拶に代えさせて
いただきます。

閉会の挨拶：安井友康副会長

アトラクション：吉岡“Ree”りさ　さん


